

A ELLA

Yan Balam

Image not found.

Capítulo 1

A ELLA..

Ella dice que mi aspecto ha cambiado, que he entorpecido más al andar, que me veo distraída y ausente, que mi ansiedad han regresado con mayor fuerza, que mi mirada está perdida...

Que fumo con más ansiedad y bebo con más frecuencia, que este fracaso me está ganando y me ha golpeado fuerte. Que mi cabello no brilla al igual que mis ojos, que luzco despeinada al igual que mi vida, mi semblante es solitario y mi postura encorvada, que la ausencia de mi sonrisa es notoria, que mis labios son pálidos, y mis ojeras más pronunciadas, que ni el maquillaje puede cubrir la decadencia de mi rostro...

No puedo negarlo, y tampoco puedo aceptarlo, es solo eso, un bache enorme en la calle azul que atraviesa mi vida y la sonrisa por ahora duele, prefiero estar ausente de la realidad que me ha jodido hasta ayer, por instantes sin fin.

Ella me ofrece su mano para levantarme, pero mis nudillos sangran y sería inevitable que no se diera cuenta si me tomo de ella, evado fuertemente mirarla a los ojos, aprendí a ahogar las penas bajo la almohada y solo puedo susurrar que estaré bien... sé que ella sospecha que algo más sucede, pero imierda! No es de mi resignarse a ser derrotada por un amor...

No, no quiero reconocer que no puedo con esto y que estoy perdiendo el tiempo en este torbellino entre mi carne y mis huesos, pero no me quedaré aquí, yo lograré dejar de joderme con mis constantes caídas en la destructiva melancolía, y no es cuestión de tiempo, es cuestión de aprender a asesinar recuerdos, remordimientos, rencores, decepciones, sentimientos y entender que el olvido puede ser mi aliado en esta guerra sin sentido.

Ella no sabe que la cruel verdad a veces me tumba en el suelo de mi habitación y me hace llorar hasta caer en la oscuridad, que no pude evitar beber mientras escribo esto, que perderme es la mejor opción para mí por ahora y que mi físico no es tan desastroso como mi interior.

Respondo ante su insistencia que estoy consciente de donde estoy, que depende de mí pero que mi mente está ausente en el espacio, ... regresaré... volveré... solo estoy deprimida... solo necesito volver a construir mi mundo... aunque no es fácil cuando veo que todo dentro de mi está en ruinas, que lo que había construido ahora se ha vuelto polvo y

que al dejar pasar a quien mi decepciono, fue un retroceso a la nada.

Pero ella sabe que soy más que eso, que podré brillar como lo ha visto antes, que mis caídas, aunque son constantes me vuelven más fuerte, sabe perfectamente que vulnerable al amor siempre seré, pero que aprenderé.

Solo no debe de preocuparse más, ni mirarme con esa tristeza y pena, no debe de abrazarme como si temiera perderme, no debe de fijar sus ojos en los míos, ni pedir respuestas que he perdido, no debe recordarme por ahora quien era antes, y que no sé quién carajos soy, porque no sabe lo mucho que trato no huir de mí y de mi tormenta emocional.

Sé que ella siempre estará para mí, aun entre los pasillos oscuros de mi vida, ella no me dejará, no temerá nunca a mis tormentas y ofrecerá su mano, me visitará entre estas cuatro paredes blancas de mi soledad, y llegará el tiempo en que tomaré su mano y podré sonreírle con el corazón, mirarla llena de vida y agradecerle por su compañía. Pero no amiga... por ahora no pidas presencia a quien se hunde en su ausencia...